



せせらぎ

第7号

R1.11.15

教育目標 **であう ふれあう まなびあう**

校訓 **心ゆたかに 健やかに**

校長 山下 司

今月も中旬に入りました。トンテントンや「ゆめ広場」も終わり、落ち着いた中で教科等の学習を進めています。朝夜も寒くなり、寒さが身にしみてきています。お子様の体調管理にご配慮ください。

話し方大会で優良賞受賞

6年松永凜さんが市子ども話し方大会で見事優良賞を受賞しました。演題は「私にとっての鼓笛」。幼稚園の頃から憧れていた指揮者に選ばれ、その頑張りを曾祖母に見てほしかったこと、指揮者として悩むことがあったが仲間と支えあって納得のいく指揮ができたこと、そして結びはこれからも仲間と心をつなげて頑張っていきたいとしっかりとした柱立てでした。制限時間ジャストの中で、間の取り方や声の強弱、動作なども工夫した見事な発表ぶりでした。



大賑わい！ 授業参観・ゆめ広場

10日(日)、好天の下で開催しました。授業参観時は食品バザーコーナーからの心を奪われる香りが学級に入り込み、大人も子どもも気はそぞろ。学習が終わるやいなや家族の方と一緒に楽しみました。体育館での児童発表会には卒業生の顔もちらほら見えて、後輩の活躍ぶりを見届けていました。今回も地域・保護者の方から物品提供や篤志をいただきました。育友会役員さんには準備から当日の後片付けまで丁寧にしていただきました。ありがとうございました。



【伊万里太鼓に合わせて踊る6年生】



【リサイクルバザー】

コーラス部の活躍



3日(祝)には公民館祭り、13日(水)には小学校音楽会があり、コーラス部が見事なハーモニーを披露しました。曲は「ほほう!」「ひとつめこそぞう」の2曲。松尾洋子先生、井手美里先生の熱い指導を受けながら、子どもたち自身も歌詞に込められた思いを自分なりにイメージしながら表現するなど、自主的な活動に取り組んでいます。歌詞がはっきりとしてきたのは、その成果が現れたのだと思います。何より笑顔が多く見られたことはそれだけ自信を持っている証拠です。金原綾先生の伴奏にも言葉を上手に載せています。これからも本校伝統の美しいハーモニーを表情豊かに響かせてほしいと思います。

伊万里秋祭りに全校児童が参画

「地域の方に喜んでもらう活動をしよう」と一昨年度から取り組んできたトントンンを盛り上げようプロジェクト。今年度も全校児童が参画しました。本校教育活動に意見をいただいています「響け伊小の会」の方と内容を模索してきたこの事業。今年も充実しました。

この取り組みは地域から大好評を受け、子どもたちも充実感と達成感を得ることができています。このような取り組みを重ねて自分のすばらしさ(自己有用感)を感じてほしいと願っています。大きなご声援とご厚情をありがとうございました。



【1~2年生の花苗植え】



【3年生のポスター掲示】



【4~5年生の街中清掃】



【6年生のテカピカ運動】



【伝統を受け継いだ6年生の鼓笛パレード】



毎月「5(語)の日」はノテレビ、ノゲーム、家読デー!